
      Bornheim, den 12.September 2018 

 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender des StEA, sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

hiermit bitten wir Sie den folgenden Antrag als Tagesordnungspunkt für die 
nächste Sitzung des Stadtentwicklungsausschuss aufzunehmen. 

Mit besten Dank im Voraus, 

gez. Fraktionsvorsitzende aller im Bornheimer Rat vertretenen Fraktionen 

Arnd Kuhn, Petra Heller, Wilfried Hanf, Hans-Gerd Feldenkirchen, Christian Koch, Michael Lehmann 

 

 

Antrag 

Die Verwaltung wird beauftragt einen interfraktionellen Arbeitskreis 
einzurichten, indem wir uns intensiv mit der strukturellen Ausrichtung im 
Bereich Städtebau befassen. 

Insbesondere möchten wir uns dabei mit dem Thema „effiziente 
Flächennutzung im Bereich der Wohnbebauung“ sowie der Frage nach 
einer zeitlichen Befristung des Baurechts um Wohnbauflächen-
Spekulationen vorzubeugen, auseinandersetzen. 

 


